

ВЕЛИЧИНА ПРОЖИТОЧНОГО МИНИМУМА в Краснодарском крае

руб.

Период и основание (реквизиты Приказа министерства труда и социального развития Краснодарского края *)	в расчете на душу населения	для трудоспособного населения	для пенсионеров	для детей
IV квартал 2020 г. - от 04 февраля 2021 г. № 114 вступает в силу с 15.02.2021 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 04.02.2021)	11 261 - 37	12 191 + 1	9 322 + 22	10 755 - 257
III квартал 2020 г. - от 3 декабря 2020 г. № 1695 вступает в силу с 14.12.2020 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 03.12.2020)	11 298 - 99	12 190 - 108	9 300 - 75	11 012 - 102
II квартал 2020 г. - от 02 сентября 2020 г. № 1237 вступает в силу с 13.09.2020 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 02.09.2020)	11 397 + 592	12 298 + 623	9 375 + 532	11 114 + 716
I квартал 2020 г. - от 18 июня 2020 г. № 762 вступает в силу с 29.06.2020 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 18.06.2020)	10 805 + 184	11 675 + 168	8 843 + 27	10 398 + 326
IV квартал 2019 г. - от 03 марта 2020 г. № 264 вступает в силу с 14.03.2020 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 03.03.2020)	10 621 - 368	11 507 - 391	8 816 - 264	10 072 - 436
III квартал 2019 г. - от 11 ноября 2019 г. № 2104 вступает в силу с 23.11.2019 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 12.11.2019)	10 989 - 118	11 898 - 132	9 080 - 79	10 508 - 131
II квартал 2019 г. - от 23 августа 2019 г. № 1471 вступает в силу с 07.09.2019 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 27.08.2019)	11 107	12 030	9 159	10 639
I квартал 2019 г. - от 16 мая 2019 г. № 800 вступает в силу с 27.05.2019 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 16.05.2019)	10 698	11 565	8 868	10 254
IV квартал 2018 г. - от 06 февраля 2019 г. № 119 вступает в силу с 17.02.2019 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 06.02.2019)	10 228 - 10	11 075	8 496	9 716 - 174
III квартал 2018 г. - от 31 октября 2018 г. № 1654 вступает в силу с 11.11.2018 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 01.11.2018)	10 238 - 127	11 059 - 126	8 455 - 104	9 890 - 167
II квартал 2018 г. - от 31 июля 2018 г. № 1084 вступает в силу с 12.08.2018 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 01.08.2018)	10 365	11 185	8 559	10 057
I квартал 2018 г. - от 17 мая 2018 г. № 651 вступает в силу с 28.05.2018 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 17.05.2018)	10 005	10 800	8 293	9 647
IV квартал 2017 г. - от 1 февраля 2018 г. № 105 вступает в силу с 12.02.2018 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 01.02.2018)	9 925 - 218	10 737 - 227	8 229 - 148	9 486 - 287
III квартал 2017 г. - от 30.10.2017 № 1706 вступает в силу с 10.11.2017 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 30.10.2017)	10 143 - 153	10 964 - 177	8 377 - 148	9 773 - 72
II квартал 2017 г. - от 31.07.2017 № 1096 вступает в силу с 12.08.2017 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 01.08.2017)	10 296	11 141	8 525	9 845
I квартал 2017 г. - от 27 апреля 2017 г. № 559 вступает в силу с 08.05.2017 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 27.04.2017)	9 884	10 685	8 208	9 452
IV квартал 2016 г. - от 14 февраля 2017 г. № 139 вступает в силу с 25.02.2017 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 14.02.2017)	9 603 - 91	10 397 - 100	7 982 - 35	9 118 - 144
III квартал 2016 г. - от 7 ноября 2016 г. № 1410 вступает в силу с 18.11.2016 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 07.11.2016)	9 694 - 264	10 497 - 267	8 017 - 202	9 262 - 341
II квартал 2016 г. - от 20 июля 2016 г. № 876 вступает в силу с 31.07.2016 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 20.07.2016)	9 958	10 764	8 219	9 603
I квартал 2016 г. - от 5 мая 2016 г. № 568 вступает в силу с 17.05.2016 **	9 673	10 443	8 005	9 347

(Публикация – сайт Администрации КК *** 06.05.2016)				
IV квартал 2015 г. - от 03 февраля 2016 г. № 98 вступает в силу с 14.02.2016 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 03.02.2016)	9 261 - 65	10 025 - 61	7 691 - 33	8 811 - 129
Период и основание (реквизиты Приказа департамента труда и занятости населения Краснодарского края *)	в расчете на душу населения	для трудоспособного населения	для пенсионеров	для детей
III квартал 2015 г. - от 12 октября 2015 г. № 508 вступает в силу с 23.10.2015 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 12.10.2015)	9 326 - 258	10 086 - 280	7 722 - 206	8 940 - 242
II квартал 2015 г. - от 16 июля 2015 г. № 298 вступает в силу с 27.07.2015 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 16.07.2015)	9 584	10 366	7 928	9 182
I квартал 2015 г. - от 27 апреля 2015 г. № 141 вступает в силу с 08.05.2015 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 27.04.2015)	9 223	9 965	7 654	8 850
IV квартал 2014 г. - от 06 февраля 2015 г. № 43 вступает в силу с 17.02.2015 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 06.02.2015)	8 027	8 682	6 694	7 625
III квартал 2014 г. - от 05 ноября 2014 г. № 847 вступает в силу с 16.11.2014 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 05.11.2014)	7 698	8 331	6 416	7 298
II квартал 2014 г. - от 30 июля 2014 г. № 458 вступает в силу с 11.08.2014 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 30.07.2014)	7 656	8 286	6 365	7 283
I квартал 2014 г. - от 24 апреля 2014 г. № 155 вступает в силу с 06.05.2014 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 25.04.2014)	7 421	8 027	6 178	7 065
IV квартал 2013 г. - от 28 января 2014 г. № 30 вступает в силу с 08.02.2014 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 28.01.2014)	7 155	7 755	5 972	6 729
III квартал 2013 г. - от 28 октября 2013 г. № 617 вступает в силу с 08.11.2013 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 28.10.2013)	7 006 - 104	7 596 - 106	5 823 - 79	6 614 - 137
II квартал 2013 г. - от 21 августа 2013 г. № 307 вступает в силу с 02.09.2013 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 22.08.2013)	7 110	7 702	5 902	6 751
I квартал 2013 г. - от 21 августа 2013 г. № 307 вступает в силу с 02.09.2013 ** (Публикация – сайт Администрации КК *** 22.08.2013)	6 811	7 378	5 676	6 435
IV квартал 2012 г. - от 25 января 2013 г. № 23 вступает в силу с 17.02.2013 ** (Публикация - «Кубанские новости» N 21, 06.02.2013)	6 332	6 830	5 264	6 010
III квартал 2012 г. - от 26 октября 2012 г. № 321 вступает в силу с 14.11.2012 ** (Публикация - «Кубанские новости» N 212, 03.11.2012)	6 253	6 740	5 199	5 954
II квартал 2012 г. - от 19 июля 2012 г. № 207 вступает в силу с 08.08.2012 ** (Публикация - «Кубанские новости» N 141, 28.07.2012)	6 074	6 548	5 036	5 793
I квартал 2012 г. - от 10 апреля 2012 г. № 120 вступает в силу с 06.05.2012 ** (Публикация - «Кубанские новости» N 76, 25.04.2012)	6 004	6 469	4 976	5 744
IV квартал 2011 г. - от 17 января 2012 г. № 16 вступает в силу с 05.02.2012 (Публикация - «Кубанские новости» N 11, 25.01.2012)	5 976 - 19	6 444 - 19	4 954 - 14	5 700 - 40
III квартал 2011 г. - от 14 октября 2011 г. № 782 вступает в силу с 15.11.2011 (Публикация - «Кубанские новости» N 192, 04.11.2011)	5 997	6 463	4 968	5 740
II квартал 2011 г. - от 14 июля 2011 г. № 587 вступает в силу с 03.08.2011 (Публикация - «Кубанские новости» N 120-121, 23.07.2011)	5 933	6 364	4 905	5 737
I квартал 2011 г. - от 13 апреля 2011 г. № 331 вступает в силу с 28.05.2011 (Публикация - «Кубанские новости» N 77, 17.05.2011)	5 817	6 251	4 812	5 619

IV квартал 2010 г. - от 25 января 2011 г. № 39 вступает в силу с 15.02.2011 (Публикация - «Кубанские новости» N 17, 05.02.2011)	5 737	6 166	4 744	5 541
III квартал 2010 г. - от 13 октября 2010 г. № 694 вступает в силу с 31.10.2010 (Публикация - «Кубанские новости» N 179, 20.10.2010)	5 708	6 135	4 720	5 513
II квартал 2010 г. - от 14 июля 2010 г. № 312 вступает в силу с 31.07.2010 (Публикация - «Кубанские новости» N 118, 20.07.2010)	5 689	6 112	4 700	5 499
I квартал 2010 г. - от 14 июля 2010 г. № 312 вступает в силу с 31.07.2010 (Публикация - «Кубанские новости» N 118, 20.07.2010)	5 638	6 052	4 678	5 437
Период и основание (реквизиты Постановления главы администрации Краснодарского края)	в расчете на душу населения	для трудоспособного населения	для пенсионеров	для детей
IV квартал 2009 г. - от 17 марта 2010 г. N 145 (Публикация - «Кубанские новости» N 48, 24.03.2010)	5 253	5 655	4 342	5 035
III квартал 2009 г. - от 09 декабря 2009 г. N 1093 (Публикация - «Кубанские новости» N 215, 17.12.2009)	5 227	5 628	4 317	5 016
II квартал 2009 г. - от 05 августа 2009 г. N 666 (вступает в силу по истечении 10 дней после публикации. Публикация - «Кубанские новости» N 134, 14.08.2009)	5 213	5 610	4 302	5 007
I квартал 2009 г. - от 18 мая 2009 г. N 378 (Публикация - «Кубанские новости» N 79, 22.05.2009)	4 910	5 285	4 056	4 716
IV квартал 2008 г. - от 19 февраля 2009 г. N 109 (Публикация - «Кубанские новости» N 33, 05.03.2009)	4 458	4 800	3 678	4 278
III квартал 2008 г. - от 19 ноября 2008 г. N 1170 (Публикация - «Кубанские новости» № 202, 27.11.2008)	4 357	4 691	3 591	4 187
II квартал 2008 г. - от 7 августа 2008 г. N 749 (Публикация - «Кубанские новости» N 136, 14.08.2008)	4 369	4 681	3 634	4 235
I квартал 2008 г. - от 19 мая 2008 г. N 399 (вступает в силу по истечении 10 дней после публикации. Публикация - «Кубанские новости» N 83, 24.05.2008)	4 065	4 360	3 376	3 933
IV квартал 2007 г. - от 14 февраля 2008 г. N 75 (Публикация - «Кубанские новости» N 28, 19.02.2008)	3 832	4 105	3 197	3 708
III квартал 2007 г. - от 26 октября 2007 г. N 1010 (Публикация - «Кубанские новости» N 181, 03.11.2007)	3 763	4 029	3 141	3 646
II квартал 2007 г. - от 1 августа 2007 г. N 693 (Публикация - «Кубанские новости» N 130, 16.08.2007)	3 742	4 003	3 124	3 637
I квартал 2007 г. - от 4 мая 2007 г. N 427 (Публикация - «Кубанские новости» N 76, 23.05.2007)	3 634	3 893	3 033	3 513

* - Приказ вступает в силу по истечении 10 дней после дня публикации.

** - при установлении минимальной заработной платы работникам в соответствии с Региональным соглашением о минимальной заработной плате в Краснодарском крае применять величину прожиточного минимума для трудоспособного населения следует с первого числа месяца, следующего за месяцем вступления в силу настоящего приказа, но не ниже установленного Федеральным законом минимального размера оплаты труда.

*** - <http://admkrasnodar.ru>.

РЕГИОНАЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ О МИНИМАЛЬНОЙ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ В КРАСНОДАРСКОМ КРАЕ НА 2018—2020 2021-2023 ГОДЫ - принято решением Краснодарской краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений от 27.12.2017 г. N 7-3 (в редакции решения от 07.12.2020 № 6-2)
(ИЗВЛЕЧЕНИЕ)

1.1. Установить в Краснодарском крае минимальную заработную плату в размере величины прожиточного минимума для трудоспособного населения в месяц.

1.2. Размер минимальной заработной платы в Краснодарском крае устанавливается для работников, работающих на территории Краснодарского края, за исключением работников организаций, финансируемых из федерального, краевого и муниципальных бюджетов.

1.3. Размер минимальной заработной платы в Краснодарском крае, установленный пунктом 1.1 настоящего Соглашения, включает оплату за труд работника, полностью отработавшего норму рабочего времени и выполнившего нормы труда (трудовые обязанности), по тарифной ставке либо окладу (должностному окладу), без учета компенсационных, стимулирующих и социальных выплат.

1.4. Размер минимальной заработной платы в Краснодарском крае, установленный пунктом 1.1 настоящего Соглашения, обеспечивается организациями внебюджетного сектора за счет собственных средств.

1.5. Месячная заработная плата работника, работающего на территории Краснодарского края и состоящего в трудовых отношениях с работодателем, в отношении которого действует настоящее Соглашение, не может быть ниже размера минимальной заработной платы, установленной пунктом 1.1 настоящего Соглашения, при условии, что указанным работником полностью отработана за этот период норма рабочего времени и выполнены нормы труда (трудовые обязанности).

1.6. Не допускается снижение тарифных ставок, окладов (должностных окладов), ставок заработной платы, а также компенсационных выплат (доплат и надбавок компенсационного характера), в том числе за работу в условиях, отклоняющихся от нормальных, установленных до дня вступления настоящего Соглашения в силу.

1.7. Индексация размера минимальной заработной платы в крае производится с учетом роста величины прожиточного минимума для трудоспособного населения с первого числа месяца, следующего за месяцем вступления в силу приказа министерства труда и социального развития Краснодарского края, устанавливающего величину прожиточного минимума.

С целью обеспечения реального содержания заработной платы целесообразно проводить опережающую с начала календарного года индексацию минимальной заработной платы не менее чем на 10%.

1.8. В случае снижения уровня величины прожиточного минимума для трудоспособного населения уменьшение размера минимальной заработной платы в крае не производится.

РЕГИОНАЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ О МИНИМАЛЬНОЙ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ В КРАСНОДАРСКОМ КРАЕ НА 2012 - 2014 и 2015-2017 годы - принято решением Краснодарской краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений от 28.02.2012 г. N 1-4, продлено на 2015-2017 гг. решением Краснодарской краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений от 24.12.2014 г. N 5-4

- действовало в 2012-2017 гг.

РЕГИОНАЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ О МИНИМАЛЬНОЙ ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ В КРАСНОДАРСКОМ КРАЕ - утверждено решением Краснодарской краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений от 20.03.2008 г. N 1-3, действует с 1 января 2008 г. Текст Соглашения вместе с предложением работодателям о присоединении к Соглашению опубликован в газете "Кубанские новости", N 59 от 10.04.2008 г.

- действовало в 2008-2011 гг.

© ООО «Компания «Информ-Центр»